



CLUB BOLICHE en Barcelona

Manuel Baldrich, Arquitecto

El juego americano de bolos se aclimató bien en la ciudad de Barcelona, como lo demuestran el gran número de "boleras" allí instaladas, de todos los tamaños y categorías. Una de ellas es el "Club Boliche", de la Avenida del Generalísimo Franco, en el que se han dispuesto ocho pistas, de madera, reglamentarias.

En su aspecto funcional, esta "bolera" sigue los cánones dictados por sus análogas de Norteamérica, tanto en el tamaño, disposición y construcción de las pistas, como en la cámara de absorción de ruidos, iluminación de bolos, carrileras de retorno, bancos de jugadas y butacas para los espectadores. No obstante, conviene señalar el resultado logrado por el acondicionamiento acústico de la sala, logrado a base de "termita" en los techos abovedados y "Vitrofib", revestido de "tablex" taladrado, en las paredes.

Completa el conjunto los vestíbulos con escaparates y bar-cafetaría, el pequeño bar de la sala de juego, el Club-salón de té instalado en el balcón que se forma en el altillo.

